

13-09-2016

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan,

Pengumuman kepada publik untuk kegiatan penilaian Sertifikasi RSPO untuk KUD Teratai Biru dan anggota koperasinya di Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia.

KUD Teratai Biru telah mengajukan permohonan sertifikasi RSPO kepada lembaga sertifikasi PT TUV Rheinland Indonesia untuk penilaian yang mengacu pada standar untuk Prinsip dan Kriteria Roundtable on Sustainable Palm Oil (P&C RSPO) for Group Certification, Interpretasi Nasional Indonesia – untuk Petani Kemitraan Kelapa Sawit (INA-NI Petani Kemitraan), dan Persyaratan Akreditasi dan Sertifikasi RSPO untuk Sertifikasi Kelompok. Penilaian akan dilakukan oleh tim auditor yang berkualifikasi untuk penilaian aspek-aspek legalitas, lingkungan, ekonomi, keselamatan kerja dan sosial seperti yang ada dalam prinsip dan kriteria RSPO.

KUD Teratai Biru adalah organisasi yang anggotanya adalah petani mandiri, yang telah terdaftar di akte notaris No.0060.a/BH/PAD/VII.3/V/2012 tanggal 19 Mei 2012 dengan nama KUD Teratai Biru. Organisasi ini adalah organisasi yang dibangun dengan tujuan mensejahterakan anggota dan mempromosikan minyak sawit berkelanjutan di Provinsi Sumatera Selatan. KUD Teratai Biru memiliki anggota mencapai 183 petani dengan luas kebun sekitar 318. Forum Petani Swadaya Merlung – Renah Mendaluh telah pula terdaftar sebagai anggota RSPO pada tanggal 17 Maret 2016, dengan nomer keanggotaan 1-0207-16-000-00.

Ruang Lingkup Sertifikasi:

Penilaian sertifikasi RSPO KUD Teratai Biru di Musi Banyuasin dijadwalkan akan dilakukan pada tanggal 24 - 28 Oktober 2016. Penilaian akan dilakukan untuk KUD Teratai Biru dan perkebunan kelapa sawit milik anggotanya. Informasi secara lengkap tentang organisasi yang akan disertifikasi yaitu sebagai berikut:

Perkebunan yang akan masuk dalam penilaian*:			
Nama Kelompok Petani Kemitraan Mandiri	Lokasi	Ringkasan Areal (Ha)	Rata-Rata Produksi TBS per tahun (Ton)
Makmur Jaya	Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin	44.00	921.894
Sumber Rezeki	Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin	46.00	915.761
Cinta Damai	Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin	44.00	880.133
Mekar Sari	Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin	50.00	863.355
Sabar Menanti	Desa Peninggalan, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin	48.00	729.027
Harapan Jaya	Desa Bumi Kencana, Kecamatan Sungai Lilin, Kabupaten Musi Banyuasin	48.00	588.530
Sido Dadi	Desa Bumi Kencana, Kecamatan Sungai Lilin, Kabupaten Musi Banyuasin	38.61	976.260
TOTAL		318.61	5,874.960

* Data Produksi Bulan Januari-Desember 2015. Data yang tertera di sini diberi oleh organisasi dan akan diverifikasi pada waktu audit sertifikasi.

Team Penilai

PT TUV Rheinland Indonesia adalah bagian dari TÜV Rheinland Group, pemimpin global dalam jasa pengujian dan penilaian yang independen. TÜV Rheinland didirikan pada tahun 1872, sudah berpengalaman lebih dari 144 tahun dalam memberikan berbagai tipe sertifikasi sebagaimana juga jasa teknis lainnya untuk lebih dari 360 lokasi di 62 negara di seluruh dunia.

Tim penilai yang akan melakukan penilaian di KUD Teratai Biru, terdiri dari:

Lead auditor: Wahyu (Lingkungan, Kesehatan dan Keselamatan Kerja, dan Manajemen Mutu)

Auditor: Meidia Pratama (Pekerja, Sosial, komunitas local, Para Pihak Eksternal yang Berkepentingan), Ade Suidiana (Ekonomi, Nilai Konservasi Tinggi dan Kode Etik), dan Steve Mualim (Gas Rumah Kaca, Praktik Pertanian Terbaik, dan Agrokimia).

Undangan untuk para pihak yang berkepentingan:

Sebagai bagian dari prosedur sertifikasi, kami mengundang para pihak yang berkepentingan untuk mengajukan komentar dan umpan balik (jika ada) untuk KUD Teratai Biru dalam kaitannya dengan pemenuhan Prinsip dan Kriteria RSPO sesuai dengan Prinsip dan Kriteria Roundtable on Sustainable Palm Oil (P&C RSPO) for Group Certification, Interpretasi Nasional Indonesia – untuk Petani Kemitraan Kelapa Sawit (INA-NI Petani Kemitraan), dan Persyaratan Akreditasi dan Sertifikasi RSPO untuk Sertifikasi Kelompok untuk isu-isu berikut:

- Perlindungan lingkungan
- Konservasi keanekaragaman hayati
- Peluang untuk kerja, perolehan upah yang fair, lembur, dan tunjangan lainnya.
- Upaya yang dilakukan perusahaan dalam pengembangan masyarakat.
- Pemberian perumahan, kebersihan dan dukungan pendidikan
- Pengembangan masyarakat
- Proses akuisisi lahan
- Free, prior and informed consent
- Hal-hal lain perihal RSPO

Komentar atau pengamatan anda dapat dikomunikasikan kepada kami melalui pertemuan ketika tim penilai melakukan penilaian di lapangan atau mengirimkan komentar tertulis melalui email, fax ataupun surat kepada alamat berikut ini. Komentar dan masukan dikirimkan dalam 30 hari kerja sejak tanggal pengumuman ini diterbitkan dan akan dipertimbangkan sebagai masukan dalam penilaian sertifikasi. Akan tetapi masukan anda juga dapat disampaikan dalam setiap tahapan sertifikasi, kecuali atas permintaan anda, komentar ini akan kami rahasiakan dan hanya tersedia untuk PT TUV Rheinland Indonesia dan RSPO Board.

Kontak:**PT TUV Rheinland Indonesia**

Menara Karya 10th Floor
Jl. H.R. Rasuna Said Block X-5 Kav 1-2
Jakarta 12950
Contact person: Ms. Dian Susanti Soeminta
Tel : +62 (0)21 – 579 44 579
Fax : +62 (0)21 – 579 44 575
Email : Dian.Soeminta@tuv.com
www.tuv.com

Auditee:**KUD Teratai Biru**

Address: Gedung Ariobimo
Sentral Lantai 12 Jl. H.R.
Rasuna Said Blok X-2 Kav.5,
Jakarta 12950
Contact person: Ms. Yuli Sari Yeni
Management Representative
Tel : (021) 5795 7718
Fax: -
Email: yuli.yeni@indofood.co.id

Kami sangat berterima kasih atas komentar dan masukan anda.

Hormat kami,



Dian S. Soeminta
Sustainability Assurance
General Manager
(RSPO Program Manager)
PT TUV Rheinland Indonesia